

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### B. Oposiciones y concursos

#### ADMINISTRACIÓN LOCAL

**12707** *Resolución de 12 de mayo de 2023, del Ayuntamiento de Balmaseda (Bizkaia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 237, de 15 de diciembre de 2022, con corrección de errores en el número 28, de 9 de febrero de 2023, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

Una plaza de Auxiliar Administrativo de Cultura, perteneciente a la subescala Auxiliar de la escala de Administración General, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Auxiliar Administrativo, Notificador, Apoyo Att Público y Telefónico, perteneciente a la subescala Auxiliar de la escala de Administración General, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Cuatro plazas de Auxiliar de Servicios Socio-Culturales pertenecientes a la subescala Servicios Especiales de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Conserje de Instalaciones Deportivas, perteneciente a la subescala Servicios especiales de la Escala de administración especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Cuatro plazas de Monitor-Socorrista, pertenecientes a la subescala Servicios Especiales de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Oficial Polivalente, perteneciente a la subescala Servicios especiales de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Técnico Auxiliar de Comunicación, perteneciente a la subescala Técnica de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Técnico/a de Empleo, Comercio, Promoción Económica y Desarrollo Local, perteneciente a la subescala Técnica de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Técnico Informático/a, perteneciente a la subescala Técnica de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Técnico/a de Medio Ambiente, perteneciente a la subescala Técnica de la escala de Administración Especial, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Oficial Polivalente, de la plantilla de personal laboral fijo, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Oficial Electricista, de la plantilla de personal laboral fijo, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Peón-Operario, de la plantilla de personal laboral fijo, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de Bizkaia».

Balmaseda, 12 de mayo de 2023.–El Alcalde, Aitor Larrinaga García.